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НМС

О планах и задачах

В ВолгГТУ состоялось первое в этом учебном году заседание научно-методического

совета вуза, которое провел проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник.

Напомнив довольно насыщенную повестку дня, И.Л. Гоник перешел к рассмотрению первого

вопроса, касающегося утверждения плана работы НМС. Как подчеркнул проректор, в плане

много традиционных моментов, но нынешний учебный год традиционным не будет. Это

касается, прежде всего, ожидаемого объединения вузов – технического и

архитектурно-строительного. Данное событие, естественно, повлечет за собой ряд изменений

в плане. Кроме того, собравшиеся рассмотрели состав научно-методического совета и также

утвердили его.

Пристальное внимание было уделено основным направлениям деятельности комиссий НМС

университета и научно-методических советов факультетов. Игорь Леонидович

поинтересовался у председателей, есть ли какие-либо изменения, новшества и др.

Обсудив вопросы, касающиеся предстоящей работы в текущем учебном году, члены совета

утвердили Положение о рабочей программе дисциплины, которое представил начальник

учебно-методического управления Евгений Вячеславович Стегачев. Также присутствующим

были представлены данные по академическим задолженностям студентов и др.

Наталья Толмачева.

Фото Ильи Солдатова.

 1 / 1


